

La sortie du 14 mars 2020 de l'équipe (soir) du quartier Perget-Monturon

Dans nos intentions de Carême et comme indiqué précédemment dans le blog, l'équipe du soir de quartier Perget-Monturon souhaitait entamer un dialogue intergénérationnel. Coronavirus oblige, ce sera remis à plus tard...

Mais que cela tienne, l'équipe du soir a un peu innové pour s'adapter à la situation inédite et est devenue pour l'occasion l'équipe de l'après-midi.

Nous souhaitions nous réunir tout en évitant de tous nous retrouver dans un endroit clos. Nous avons donc fait le choix de nous réunir dans un lieu ventilé, de faire une petite promenade tout en laissant une «distance sanitaire » entre nous. De fait, le lac du Perget était très approprié et la journée du 14 mars parfaitement ensoleillée. C'est donc une grosse poignée de paroissiens qui s'est réunie vers 14 heures 30. C'est par une prière que nous avons commencé et c'est par une prière que nous avons terminé, avec entre les deux, des discussions sur le dernier « 85 » ou sur la beauté du lac ET bien sûr un petit goûter.

Dans cette période compliquée où beaucoup de nos certitudes sont battues en brèche, il est essentiel d'être discipliné, de rester solidaire, de ne pas oublier les plus isolés, et de faire face avec courage sans céder à la psychose : aucun doute, le meilleur reste à venir !

Peut-être que le « Corona », finalement, c'est notre Carême !

Olivier Chancel, le 15 mars 2020

